

BURUH

Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Melaksanakan giat sambang dan Binluh Bersama DANRAMIL dan Kapolsek Cisayong di Kp.Cidahu

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BURUH.OR.ID

Sep 1, 2024 - 11:21



Polres Tasik Kota-- Bhabinkamtibmas melaksanakan kunjungan kepada warga binaannya untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat dan menyampaikan pesan-

pesan kamtibmas serta mencari informasi yang berkembang di masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif

-Seperti halnya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Ds. Mekarwangi AIPTU IWAN RIDWAN P., S.H.,M.H., Pada hari Sabtu Tanggal 31 Agustus 2024 Jam 06.15 WIB s/d. selesai, melaksanakan kegiatan Sambang dan Binluh Bersama DANRAMIL 1207 Cisayong KAPTEN TNI ANDRI M,S.Ip dan Kapolsek Cisayong IPTU HASAN BASRI,S.E .sehubungan Ahli Waris Herlina Blok akan memagar tanah miliknya yang berbatasan langsung dengan warga lainnya. Pada saat itu Pihak Herlina dihadapan Bhabinkamtibmas,Danramil Cisayong KAPTEN TNI ANDRI,Kapolsek IPTU HASAN BASRI,S.E. ketua RT,Kawil,dan Staf Desa akan memberikan akses untuk orang lewat walau melewati tanah milik Ahli waris Herlina. Selain itu Pihak Ahli Waris Herlina Blok juga Mengijinkan Warga untuk menggunakan Mesjid milik Ahli Waris Herlina sebagai sarana ibadah dan kegiatan keagamaan lainnya.Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi menyampaikan pesan kamtibmas dan Pesan Kadarkum bahwa dengan tetangga khususnya umumnya dengan warga lainnya harus bisa menahan diri,silaturahmi dan menjaga kerukunan antar tetangga, Apalagi pihak ahli waris Herlina Block sudah sangat lama memberikan akses jalan umum kepada masyarakat walaupun melewati tanah milik Ahli Waris Herlina Block.

Bahwa Pelaksanaan kegiatan pengerjaan pemagaran ini mulai sejak tanggal . 31 Agustus 2024 sampai dengan batas yang belum bisa ditentukan (sampai dengan selesai).

-Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO SH SIK MH melalui Kapolsek Cisayong IPTU HASAN BASRI, S.E. mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan Muspika dan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh warga yang mempunyai tugas sebagai pelayan pelindung dan pengayom masyarakat Di kesempatan tersebut babin , Menyampaikan No.Layanan Polres Tasikmalaya Kota "BEBEJA KA POLRES" Di Nomor 081119110110, Siap Menerima Laporan Informasi / Pengaduan / Keluhan dari Masyarakat. bila ada hal yang mencurigakan dan gangguan kamtibmas agar segera menghubungi pihak kepolisian.

POLRES TASIK KOTA
AKBP JOKO SULISTIONO, S.H S.I.K M.H